

Sinergitas Kodim Dengan Owner CV Ayunda Permata Sejahtera Bantu Warga Tidak Mampu

Makruf - PAMEKASAN.JOURNALIST.ID

Dec 9, 2022 - 14:40





PAMEKASAN - Sinergitas Kodim 0826 Pamekasan dengan seluruh lapisan masyarakat patut mendapat acungan jempol pasalnya tidak hanya dengan Forkopimda tetapi juga dengan tokoh masyarakat yang ada di Pamekasan.

Terlihat Komandan Kodim 0826 Pamekasan Letkol Inf Ubaydillah bersama dengan Owner CV Ayunda Permata Sejahtera Bambang Budiarto biasa disapa Pak Bambang, yang melaksanakan kegiatan sosial dengan mengunjungi warga tidak mampu di wilayah Kecamatan Pademawu, Kabupaten Pamekasan, Jum'at (09/12/2022).

Letkol Inf Ubaydillah dan Bambang mengunjungi rumah Moh Irin (66) dan Wiwik Wahyuni (49) pasangan suami istri (Pasutri) yang tidak mampu asal Dusun Tegal Sari, Desa Pademawu Barat, Kecamatan Pademawu, Kabupaten Pamekasan dengan memberikan bantuan sosial.

Mengetahui bahwa Pasutri Moh Irin dan Wiwik Wahyuni tinggal dirumah kontraan yang hanya tinggal beberapa hari lagi Dandim 0826 Pamekasan langsung memberikan bantuan uang tunai sebesar satu juta rupiah untuk bayar kontraan.

"Ini uang satu juta rupiah saya serahkan kepada bapak Irin dan ibuk untuk membayar kontraan rumah selama satu tahun kedepan," ucap Letkol Inf Ubaydillah saat menyerahkan bantuan.

Sementara itu Bambang Budiarto juga berjanji akan memberikan bantuan modal usaha untuk istri Moh Irin agar dapat berjualan sehingga dapat membantu kebutuhan rumah tangga.

"Tolong koordinasikan tempat ini kepada pemiliknya apabila dapat digunakan oleh keluarga bapak Irin nanti saya kasih modal untuk usaha sehingga dapat berjualan untuk tambahan kebutuhan sehari-hari," ucap Bambang.

Pihaknya meminta kepada Kepala Desa dan Camat Pademawu untuk mengkomunikasikan tempat yang akan dijadikan warung kepada pemilik lahan serta meminta kepada pemerintah Kecamatan Pademawu agar dapat mencarikan lahan sebagai tempat tinggal untuk keluarga Moh Irin.

Sebelumnya Letkol Inf Ubaydillah dan Bambang Budiarto beserta rombongan juga mengunjungi Korban Bencana Alam di Dusun Dasok Desa Pademawu untuk menyerahkan bantuan dana.

Kegiatan sosial juga dihadiri Dinsos Kabupaten Pamekasan, Camat Pademawu, Danramil 0826-06 Pademawu, Pasiter Kodim 0826 Pamekasan, Kepala Desa Pademawu Barat, Babinsa dan Babinkamtibmas.